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ETAT PHYTOSANITAIRE DES PRINCIPALES DENREES IMPORTEES AU NIVEAU DU

PORT D’ALGER ET DES PORTS SECS DE ROUIBA

Les importations de produits alimentaires sont de plus en plus croissantes. Au cours de

cette décennie, ces importations occupent le troisième rang avec 2,60 Milliard USD soit une

proportion de près de 20% de la valeur globale des importations enregistrées. L’importance des

flux à l’importation découle de ce que l’agriculture algérienne est dans l’incapacité de satisfaire la

demande des marchés intérieurs surtout en produits de première néssicité. Ces hausses sont aussi

dues à la forte demande liée à l’accroissement de la population et la modification des habitudes

alimentaires. Les pertes après récolte surtout celles enregistrées au niveau des stocks participent

pour une part non négligeable à l’insuffisance des denrées alimentaires

Notre étude se propose de mettre en évidence les paramètres caractérisant l’état phytosanitaire,

sanitaire et les pertes enregistrées à la réception de la denrée au niveau des postes frontières et

après trois mois de stockage, de quelques produits à large consommation comme le Blé dur, le Pois

chiche, l’Arachide et le Café vert. Aussi elle suggère les améliorations à apporter pour une élévation

du niveau de qualité des produits importés, afin de diminuer d’une part les pertes enregistrées et

d’autre part la facture importante dégagée chaque année par notre pays.



STATEMENT PHYTOSANITARY OF SOME PRODUCTS IMPORTED IN ALGER’S PORT

AND ROUIBA’S DRY PORTS

Foods imports are becoming increasing. During this decade, these imports occupied the third

place with 2.60 Billion USD or ratio of 20% of the total value of imports recorded.

Biggest flows of import arises in the fact that Algerian. Agriculture is in the inability to satisfy

the demand of domestic markets, especially products of first necessity.

These increases are also the result of the higt demand due to growth population and new food

customs. The losses after harvest, especially those recorded at the level of stock participating for

a significant part to a lack of food.

Our study aims to identify this parameters characterizing the state plant health, and the losses

of foodstuff, and products of large consumer such as wheat, chickpea, groundnut, coffee. Also it

suggested improvements to realise in order to raise the level of quality of imported goods, thereby

reducing, on the one hand, the losses recorded, and on the other hand, the important invoice cleared

from our country each year.
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